

locale

Encordés pour la réussite



Le collège Massey a lancé l'opération « Les cordées de la réussite », avec des étudiants de l'ENIT et de l'IUT.

Le dispositif « Les cordées de la réussite » n'est pas nouveau, mais c'est la première fois que le collège Massey le met en œuvre. « Nous avons choisi de nous appuyer sur le programme « En route vers Mars », commun à toutes les classes de 4e », précise Sylvie Castelnaud, « pour proposer à notre classe de 4e2, d'intégrer le dispositif des cordées de la réussite. »

Concrètement, il s'agit d'un partenariat avec l'Association de la Fondation Etudiante pour la Ville (Afev), qui se charge de « recruter » des étudiants qui interviendront en classe, un après-midi tous les 15 jours, afin de présenter leur parcours, comment y accéder. Pour cette « promo », ils sont six filles et garçons, étudiants à l'ENIT et à l'IUT à s'être engagés, bénévolement, dans l'opération. Ce jeudi, c'était la première séance, destinée à se présenter et à ébaucher le projet, autour d'« En route vers Mars ». A noter, dans le cadre des « Cordées de la réussite », cette classe bénéficiera de deux sorties, l'une pour visiter l'ENIT et l'IUT, l'autre pour visiter la Cité de l'Espace de Toulouse. Un peu plus près des étoiles...

